

Vandalismo en las calles: una camioneta sufre daños significativos

Policiales



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 54
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/vandalismo-en-las-calles-una-camioneta-sufre-danos-significativos_5847.php

VANDALISMO EN LAS CALLES: UNA CAMIONETA SUFRE DAÑOS SIGNIFICATIVOS

Policiales

Vandalismo en las calles: una camioneta sufre daños significativos

Actos de vandalismo en la vía pública: una camioneta queda gravemente afectada.

Incidente de Daños en Vehículo en Montevideo

A las 06:00 de la mañana de ayer, un llamado al servicio 911 alertó a la Policía sobre daños en un vehículo en la calle Pedro Campbell, a la altura del 2000. Al llegar al lugar, los agentes entrevistaron a un hombre de 36 años de edad, quien declaró que había dejado estacionada su camioneta dentro del patio de su casa.

Según el testimonio, al revisar el vehículo, constató daños en el vidrio de una de las puertas, así como en los cables de algunos equipos.

Además, mencionó que la cabina se encontraba en total desorden.

Las autoridades están investigando el incidente para esclarecer los hechos y determinar si se trata de un acto vandálico o un robo.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

VANDALISMO EN LAS CALLES: UNA CAMIONETA SUFRE DAÑOS SIGNIFICATIVOS

Vandalismo en las calles una camioneta sufre danos significativos

Tags

campbell, entrevistaron, camioneta, estacionada, afectada, gravemente, montevideo, vandalismo, llamado, incidente, servicio, agentes

Noticias relacionadas

4.3 * *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*

4.3 * *Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el*

barrio Reus, símbolo de la comunidad judía

4.4 * *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*

4.5 * *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*

4.5 * *Agresión en la sede del Partido Colorado en Malvín: Zubía califica el hecho como un ataque a la lista 9007*

4.9 * *Preocupación en Pocitos: Residentes alertan sobre un aumento de actos vandálicos que afectan vehículos sin razón evidente*

4.6 * *Acompañante de motociclista sufre varias fracturas tras impactar contra una camioneta*

3.8 * *Ritmos de vida: la conexión entre el corazón y nuestras emociones*

4.3 * *Nuevo refuerzo en el establecimiento carcelario de Las Rosas: se suman catorce agentes penitenciarios a la plantilla*

4.3 * *Impactante accidente: Mujer sufre atropello por camioneta en plena vía pública*

Comentarios

Claudia Cardoso

21-10-24 02:14

Una lástima lo que pasó con esa camioneta, pero bueno, siempre hay que estar atentos y cuidar lo de uno. Ojalá se solucione pronto.

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia

Clima

columnistas

Cotizacion monedas

Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024